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驾校进工厂 职工忧安全
市运管局：驾校训练场地需经审批

■见习记者 贾洁楠

一家驾校“入驻”到工厂里，就在职工宿舍旁边，员工担心会威胁到自己的人身安

全。企业厂区用作驾校训练场妥否？据记者调查，该驾校尚未通过审批，但目前已有

人在场地上训练。

一封特殊的信：驾校开在员工宿舍旁

近日，一网友在《瑞网议事

厅》上发出了题为“驾校办到工

厂里，这样安全吗？”的求助信，

发帖的是一名在市蜘蛛王集团

有限公司工作的新瑞安人。信

上说，该企业将一块空地租给

了平安驾校作为训练场地，很

多练车设施都已建成投用，有

时还有教练车开进来（问题编

号：19248）。发帖人认为，驾

校办到工厂里面，离职工宿舍

很近，教练车进进出出，对厂里

员工的人身安全构成威胁，万

一发生意外，后果将不堪设想；

而外来人员进入厂区，也会给

工人财产安全带来隐患。

另外，该网友还提出疑问：

该企业用地属于工业用地，能

否作驾校训练场地使用？

现场：驾校场地已经投入使用

前 日 下 午 ，记 者 来 到 位

于 飞 云 街 道 的 市 蜘 蛛 王 集

团 有 限 公 司 。 由 于 正 处 于

上 班 时 间 ，出 入 走 动 的 职 工

很少。

网友所说的驾校设在企

业入口西面的空地上。该企

业正大门分为两个入口，靠东

边的是工厂的出入口，设有保

安亭；西侧入口则可以进入驾

校的练车场地。该场地四周

由绿化带和隔离栏围了起来，

场地北面是员工宿舍。

记 者 进 入 练 车 场 地 ，看

到 地 面 上 已 经 划 好 黄 色 标

线 ，场 地 的 一 侧 还 设 了 一 个

小 坡 ，可 练 习 上 下 坡 项 目 。

当 时 ，场 地 上 有 两 辆 教 练 车

行 驶 ，边 上 还 站 着 几 位 教 练

模样的人。

企业：已做好防护措施

保安亭一保安说，“五一”

小长假结束后，陆续有教练和

学员进来练车，但来的人并不

多。据介绍，该场地四周的隔

离栏是 5 月 4 日安装的，练车

场地也尚在审批中。

市蜘蛛王集团有限公司相

关负责人接受采访时表示，该

公司与平安驾校于今年 1 月 6

日签订相关租赁合同并允许其

进场施工。练车场地四周均有

隔断设施，而且学员练车时均

有教练在场，不会影响到企业

职工人身安全。另外，该场地

有独立的两个出入口供教练车

进出。“我们也与平安驾校沟通

好，保证外来人员不得进入办

公区域。”该负责人说。

训练场地上有学员在练车

质疑驾校资质，市民可打 96520 投诉

市道路运输管理局办公室

一工作人员告诉记者，驾校训练

场地也可以使用工业用地，两者

并无直接关联，主要还是看训练

场地是否通过相关审批。

该局审批科科长陈礼孟表

示，目前尚未收到平安驾校该

处场地的申请。据介绍，驾校

场地审批需要提供经营场所使

用权证明、租赁合同、教练场地

技术条件说明等一系列证明场

地安全资质的材料，该局审批

科将根据所提交的材料进行审

查后再作出审批决定。陈礼孟

说：“如果市民对驾校教练场地

的安全、资格等有疑问，可以向

市运管部门举报，举报电话为

96520。”

训练场地与工厂办公楼之间由隔离栏相隔

已完成董田公交线路
前期勘察工作

问 题 编 号 19308：董

田没有城乡巴士已有三四

个月了，给附近居民出行带

来了极大不便。听说 13 路

公交车会延伸到董田，是真

的吗？什么时候会建好公

交停车站，正式投用呢？

市交通运输局回复：我

局已经完成董田公交开通

的前期勘察工作，目前公

交线路走向还未确定。由

于董田周边道路狭小，公

交车很难正常通行，公交

首末站还未建设完成。下

一步，我局将会同运管、公

安等有关部门积极开展公

交开通的相关工作，争取

早日开通。


